

子育てを楽しもう

11月の行事

加茂野児童館

開館時間 9:00~12:00 13:00~17:00
休館日 日・祝日 ☆土曜日は、一日開いています
行事のある日でも児童クラブ室で遊べます
電話 28・8878
子育て相談 9:00~16:30(日・祝日以外)

<未就園児対象>

なかよし広場

17日(金)・28日(火) 午前11時~11時45分

絵本の読み聞かせ 随時

<小学生対象>

囲碁クラブ…毎週土曜日

Aグループ 午前8時30分~9時30分

Bグループ 午前9時30分~10時

手芸クラブ…第4土曜日 午後1時30分~3時

「あみもの」

※毛糸・かぎ針をお持ちください

<誰でも>

ゲームで遊ぼう

「宝さがしをしよう」

11日(土) 午前10時30分~11時30分

サンサンルーム

開館時間 9:00~16:30
休館日 日・祝日 電話 27・6555
子育て相談 9:00~16:30(平日のみ)

<おはなし広場>

毎週火曜日

毎月第3火曜日は、読み聞かせボランティアの人がお話をしてくれます。いつもとは一味違ったお話が聞けます。

<遊びの広場>

毎週金曜日

※いずれも、午前10時30分からサンサンルーム

<発音測定>

8日(水) 午前10時30分~11時30分

その他の子育てサロン会場

すくすくルーム(みのかも健康の森)

毎週月・火曜日

にこにこルーム(津田左右吉記念館)

毎週木・金曜日

※開館時間は、いずれも午前10時から午後3時まで

だん

それぞれの甲子園

第91話

今夏の高校野球は、早稲田実業高校が駒大苫小牧高校の三連覇を阻止して優勝し、全参加校の頂点に立った。

決勝戦が延長再試合となるなど白熱した試合展開や、数々の話題性もあつて野球ファンのみならず、お茶の間好みの話題など社会への影響力も大きかった。

特に、斎藤投手を育てた両親の子育て論、理想の兄弟論議、進路選択、メディアがわが事のように取り上げたのも、彼らのさわやかな人柄ゆえである。

脚光を浴びる人もいれば、汗と涙で終える人もいる。

A君は中学校時代はエースで四番。しかし、地区大会で優勝したその晩、脳梗塞(こうそく)で倒れ左半身不随になった。自暴自棄になった彼に、中学校の先生と地元高校の監督が声を掛けた。「もう一度野球をやってみないか」と。

再び目標を得た彼はリハビリに励んだ。

A君は右投げ。ボールは投げられるが、軸足は左足。速い球を投げるたびに転んでしまう。ついには、練習マウンドにくいを打ち、左足を結び付け

てのバランス感覚づくりに取り組むことになった。

ほかの部員と離れた場所で、投げたは倒れ、そして起き上がり、一人黙々と投球練習する彼の姿を目の当たりにした部員たちは、彼を夏の大会で投げさせようといそがかに相談した。そして監督に意思を伝えた。

監督は「よく言ってくれた。それなら、試合が決まった後半ではなく、先発でいくぞ。ただし、ランナーを出したら交代だ」と決断し、背番号1を渡した。

県大会一回戦、A君は先発した。初めてのマウンド。気持ちが高揚し過ぎたのか、あるいはバランスが取れないのか、球は高めに大きく外れるボール。

三球目、ついに決まったストライク。その瞬間スタンドからは大歓声上がり、守る内外野の選手も思わず両手を挙げた。でも歓喜はその一瞬だけ。ワン・スリーからの一球は高めに外れ、A君は降板した。

その後チームも健闘したが、甲子園には届きません。しかし、弱小チームの汗と涙と泥まみれの姿に、それぞれの甲子園がありました。(文責 俵)

